
訪れた方がグッと来るような魅力あふれる台東区に。
この街でずっと暮らしていくために、ともに歩んでいきましょう。

1. 所得や家庭環境で線引きをしない十分な教育をサポート。

2. 未来を見据えた心のこもった医療・福祉サービスの提供に向けて。

3. 子供が自由に遊べる公園の設置に向けて。

4. 福祉・介護従事者の処遇改善。

5. 婚活支援事業の設置。

6. 快適な居住環境の確保と区有施設の迅速な活用。

戦略的に政策をデザインします！
区民の皆様と共に、時代の変遷に沿って

給食費の完全無償化に向けて
台東区立小中学校の

私は、あきらめない。
2019 年の初当選以来、多くの皆様に支えられ、ご指導を
頂き、常に区民の生活目線、区民感覚を肌に感じながら区
政の場で、発言、提言をすることが出来ました。
日本における閉塞感は、台東区行政でも同様にあります。
やる前から出来るはずがない。考えもしない。予算がない。
誰もやっていない。前例がない等の理由からの答えは、何
もしないと言う結論にたどりつきます。
私たちは、多くの経験やチャンス、得られるであろう利益
が不作為により気づくこともなく失われ日々過ごしてし
まっています。助けて欲しい人に手を差し伸べ、ほんの少
しのきっかけや出来事で抱えている課題が解決できる事を
心に刻み『日本社会が抱える問題を台東区から解決してい
く！』そんな意気込みでこれからもチャレンジします。
本年も、河井かずあきを応援してください。
ガンバリマス！

台東区は、もっともっと良くなる！

子供のごはんぐらい、、、
2022 年 12 月 14日の区民文教委員会で、区
立小中学校の給食費の完全無償化を求める区
民ら（572 名）の請願に対して、私は請願に
賛同し署名致しました。

当該委員会では、学校給食法の「給食費は保護者負担」や平等性や不公平などの反対意見により不採択と
なりました。
一方、台東区では物価高の影響を受ける子育て世帯の経済的な負担を軽減するため、区立の小中学校の給
食費を 2023 年 1月から当面の間は、実質無償化することになりました。
物価高を理由に、当面の間は出来るのです。なんか、解せないですよね、、、
私も、３人の子供を育ててまいりました。とにかく子育てにはお金がかかります。
これから世に出て働く子ども達は公共財産です。
少子高齢化の中、「子どもを大切にする」という考えのもと、子育てしやすい環境を確保することは、台
東区のみならず日本の課題を解決する一助にもなります。
はっきり言って台東区には、財源はあります。
令和３年度の一般会計では、約１０３億円（歳入比８％）もの純剰余金をこの緊急非常事態の折に余らせ
てしまいました。
コロナ禍での事業中止やオリンピック・パラリンピック延期などによって使われなかった予算は概算で２
８億円です。
国や都からの交付金や特別区税は区役所の財産ではありません。
区民から徴収した貴重な税です。税は、格差是正や社会の為に使う。利権は許さない。
当たり前の事が当たり前になるまっとうな政治の実現に向けて今後も取り組んでまいります。

HOT 
TOPICS
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これまでの主な議会質問要旨

令和元年　第２回定例会　一般質問
Q
国からご当地ナンバーの募集はないため、引き続き
動向を注視していくとの答弁を頂いた。

ご当地ナンバーについて

令和２年　第４回定例会　一般質問
Q
消防団は地域防災力の中核として重要な役割を担っ
ていることから、ご提案も踏まえ、今後も引き続き
消防署と連携し、加入促進に取り組んでいくとの答
弁を頂いた。

消防団の定数充足率の向上について

令和元年　第２回定例会　一般質問
Q
旧下谷小学校跡地街区内における、現況公共公益施
設の再編等を図る方針の早期実現に向けて取り組ん
でいくとの答弁を頂いた。

東上野四・五丁目地区まちづくりについて

令和元年　第４回定例会　一般質問
Q
現行の水害ハザードマップに記載されている水平避
難と垂直避難に加え、今後は縁故避難についても追記
するとともに、各避難方法についてさまざまな機会を
通じてさらなる周知を図っていくとの答弁を頂いた。

水害時の避難体制について

令和元年　第４回定例会　一般質問
Q
本区では全体的な整備を対象としている。部分的な
補修に対する助成については、他の自治体の制度も
含め、研究していくとの答弁を頂いた。

私道整備の助成について

令和３年　第４回定例会　一般質問
Q
小中学生を対象とした料金の減額は考えていない。
引き続き利便性の向上について検討を重ね、新たな
サービスの提供など、身近で親しみやすく愛される
めぐりんを目指していくとの答弁を頂いた。

コロナ禍におけるめぐりん子供料金の減額について

令和３年　予算特別委員会総括質問
Q
緊急事態宣言は解除されたが、新型コロナウイルス
感染症の状況はいまだ予断を許さない状況にあり、
大会関連事業について可能な限り感染症対策を講じ
たうえで実施をしていくとの答弁を頂いた。

オリンピック関連のイベント事業の見直しについて

令和４年　第３回定例会　一般質問
Q
今後も障害のある方が身近な地域で将来にわたり安
心して生活できるよう、共生型サービスを提供する
施設の整備等を進めていく。併せて介護職への就職
支援の充実等、必要な人材の確保や育成に向けた取
り組みも、より一層推進していくとの答弁を
頂いた。

知的障害者等を支える人材の確保について

・1969 年広島生まれ　海が好き
・国立弓削商船高等専門学校　卒業
・明治大学ガバナンス研究科（公共政策大学院）在学中
・玩具製造業代表、介護福祉施設代表、法律事務所勤務
・会派 : たいとうフロンティア
・区議会 : 産業建設委員会、
　　　　　交通対策・地区整備特別委員会（副委員長）所属

〒110-8615
東京都台東区東上野４丁目５番６号区役所７階
電話 03-3846-1111（代表）

ご意見ご要望は・・・

台東区議会議員 河井一晃�������

令和４年　決算特別委員会　総括質問
Q
区独自の事業を実施する考えはないが、国が本年設
置した「高等教育の修学支援 新制度の在り方検討会
議」では、中間所得層に対する支援の拡大について
も議論がなされており、今後も国の動向を注
視していくとの答弁を頂いた。

新たな修学資金貸付事業の実施について

令和２年　決算特別委員会　一般質問
Q
今年１月には、東京都が東京ｅスポーツフェスタを
開催するなど、産業振興につなげようとする動きも
始まっている。教育委員会として、ｅスポーツの持つ
多様な可能性をどのように活用していけるか、引き
続き国や都などの動向を注視していくとの答弁を頂
いた。

eスポーツの持つ可能性の活用について

令和２年　決算特別委員会　一般質問
Q
教育委員会としても、より多くの方に池波氏の業績
や作品の魅力を知っていただくため、記念文庫の事
業を通じた周知啓発は重要であると認識している。
今後、感染症対策を徹底した上で、講座等の再開に
向け準備を進めるとともに、新たに記念文庫を紹介
する動画を配信するなど、さらなる周知に努めてい
くとの答弁を頂いた。

池波正太郎記念文庫の更なる周知について

令和３年　第４回定例会　一般質問

公衆喫煙所整備を進めるとともに、様々な機会を捉
えて建物内喫煙室の設置要件等の周知を行い、受動
喫煙防止対策を推進していくとの答弁を頂いた。

受動喫煙防止について

議会質問の様子を
Youtube で CHECK

議会質問の様子を
Youtube で CHECK
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